

令和3年度第1回PTA・校名等部会 会議要旨

と き 令和3年6月18日（金）

ところ 役場1階まなびの広場

※会議の主な内容は以下のとおり

事務局：定刻になったので、令和3年度第1回PTA・校名等部会を開始する旨を告げる。
（14:30 開始）

事務局：今年度初めての会議なので、自己紹介を行う。
（出席者自己紹介）

部会長：令和3年度PTA・校名等部会の取組について（案）について説明する。

事務局：制服等について意見を求める。

○リボン・ネクタイの柄アンケート調査結果については、④が一番多かったです。

⇒アンケートの結果を尊重することでよいと思います。

○ネクタイは自分で結ばないといけないですか。

⇒次回までに確認します。

※PTA校名等部会の方針として、制服のリボン・ネクタイの柄については、④の柄とすることに決定した。

○夏服はポロシャツと決定しています。色は、白・紺・グレーの3色ぐらいを指定し、子どもたちが自由に選択できるようにしたいと考えています。また、体操服としても使用できるTシャツ素材のものもあるとのことですが、価格が1着3,500~4,500円ぐらいだそうです。

⇒価格が高いと何着も購入できないと思います。

○ポロシャツについては指定服を決めず、色だけ指定することにしてはどうでしょうか。

⇒ポロシャツにも色々な形があると思います。ボタンの数や袖の形など様々なので、あまり自由すぎるのはどうでしょうか。

⇒ある程度形を決めておいた方がよいと思います。

○校章バッジは必要ですか。制服のブレザーボタンに校章をデザインすることもできると聞いています。

⇒他校の状況はどうですか。

⇒次回までに確認します。

○袖にもボタンはありますか。

⇒袖にはありません。

○ブレザーボタンに校章をデザインすると、価格はどれくらい上がりますか

⇒次回までに確認します。

○名札は1～9年生すべて着用した方がよいですか。

⇒必要だと思います。

○現在は1～6年生と7～9年生の名札の形が異なっています。それぞれこの形のままでよいですか。

⇒よいと思います。

○小学校の名札は、各学校で名札の色が違っていています。北学園と南学園で名札の色を決めることでよいですか。何色にするかは事務局で検討します。また、名札には学校名と氏名が記載されていますので、在校生の名札をどうするかなども、事務局で検討します。名札については、次回再度協議したいと思います。

事務局：学用品について意見を求める。

○ランバック（小学校）については、町から新入学児童への贈答品として入学式にお渡ししています。町長にも先日確認したところ、今後も継続していきたいとのことでした。

○大変ありがたいのですが、もう少し軽量なものはないですか。

⇒次回までに確認します。

○中学校の鞆やサブバックについては、生徒たちで今の形に決めたと聞いているため、変更するつもりはありませんが、鞆等に校章が印刷されていると思いますので、それについては変更する予定です。

○小学校の体操服については、今のところ変更する予定はありません。中学校については、夏服のポロシャツを体操服として使用できるものにするかどうかにもよりますので、事務局で再度検討します。

○小学校の上履きは、北小と南小はつま先が青いもので、西小は白色です。北小と西小は、同じ形ではないので、統一する必要があります。

⇒指定されている上靴は高価です。もっと安価なものでよいと思います。

⇒町内すべて白で統一すればよいと思います。

○中学校の上履き及び体育館シューズについても変更するつもりはないです。

⇒上履きと体育館シューズ、両方必要ですか。

○両方必要かどうか、事務局で再度検討します。

事務局：PTAについて意見を求める。

○北学園と南学園で、学校ごとに1つの組織としたいと考えています。現在4つある組織を2つにまとめていかななくてはならないと思います。どのように進めていくとよいと思いますか。

⇒それぞれの組織で規約等が全く異なるため、なかなか難しいと思います。特に役員免除規定について、すでに役員を受け免除になっている場合は、学園になっても一旦リセットせず、引き続き免除できるようにしてほしいと他の執行部役員等からも言われています。

⇒今年度中には来年度の予算や活動内容などを決める必要がありますので、早く協議を開始したいです。

○何も形がないまま協議を進めていくことは難しいと思いますので、事務局で規約案を作成したいと思います。それぞれの組織の規約や活動内容など、事務局へ教えてください。

○それぞれの財産も、基本的には学園開校時までには使い切っていただく方向で考えています。ただ、会費を集金するのが令和5年5月頃になると思いますので、それまでの活動費として、例えば各校1人いくらなど、少しずつ残しておく必要も出てくるのかなと考えています。

⇒ある程度使い切る方向であれば、在校生の名札などをそれぞれのPTAのお金で作り直してはどうですか。

部会長：本日の協議は以上とする。次回の協議は8月17日（火）午後2時30分から開始することとする。

(16:00 終了)